
発言

順位

質     問     者

質 問 の

 相     手

① 本町での保護世帯の数

② 準要保護者数(就学援助児童数)

③

保育料、国保税、住民税など影響を受けると思うがその数と

金額

④ 本町の対応策はあるのか。

① 本町の削減額、人数。

② 役場職員以外の影響は。

③

住民税の減少もあると思うが、その額はいくら位を予想してい

るのか。

④

国が地方公務員の給与削減を強制することに町長はどう考

えるか。

① いじめ、体罰、パワハラに対しての認識を聞く。

②

教育長の選任、辞任についての対応の仕方に問題はなかっ

たのか。

① 年次的計画はどのようなものか。

② 目的別基金の設定はどうなっているのか。

③ 総合体育館の可能性はあるのか。

④ 植木地区体育館の進捗状況はどうか。

⑤ 特別強化種目を定めてバックアップしてはどうか。

2

老朽化が著しい五本松住宅、その土地

を将来に向けて有効活用すべきではな

いか。

① 長期的見通し(計画)はどのようなものか。 町長

3

害獣(イノシシ)の被害が数多く報告され

ているが、実態と対策はどのようなもの

か。

① 現在の対策と今後の予定はどのようなものですか。 町長

4

自立の道を進む三股町、今後の見通し

はどのようなものか。

① 人口動態、財政シミュレーション、行政サービスの懸念事項。 町長

①

本町は、自主、自立を選択して、今日までの経過をどのように

受けとめているか。今後どのように考えているか伺う。

②

税金の滞納問題について、収納対策本部が設置されている

が、効果があるか伺う。

③ 自治公民館加入について伺う。

④

地方公務員の人件費を削減するとして、地方交付税の削減を

打ち出してきたのですが、このことについて伺う。

⑤

今後のパークゴルフ場の対応について伺う。

(平成23年9月の陳情をふまえて)

2 教育について ①

部活動と体罰について。(平成24年9月の一般質問もふまえ

て)

町長

① 昨年見直しをするということであったがどうなったか。

② 加入率はどうか。

2 五本松住宅の現状と今後の計画は ① 建て替えを検討するということだが。

3 よかもん屋の現状は ① よかもん屋の経営状況はどうか。

4 三股駅は改良の必要があると思うが ① 踏切はつくれないか。

5 ごみ減量化と有機農法を図れ ① 堆肥工場はつくれないか。

公共下水道の見直しは1

町長

町長の政治姿勢について

アスリートタウンを標榜している三股

町。今後の方針は、どのようなものか。

町政について

2

1

池邉 美紀

1

3 内村 立

4 桑畑 浩三

1
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質      問      事      項 質           問           の           要           旨

生活保護基準の見直しで影響が及ぶ

他の制度はどのようなものがあるか。

町長

町長

町長

町長

1 上西 祐子

3

2

町長

地方公務員給与の削減について
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順位

質     問     者

質 問 の

 相     手

① 町内の各団体が、元気の杜の会議室を利用できないか問う。

(説明)

町内の各団体が、祝い事などの催し物を行うとき、元気の杜

の会議室を利用できるよう開放できないか問う。

①

いじめ(体罰)問題の現状と、防止対策等の相談窓口の利用

促進は積極的に行われているか問う。

(説明)

いじめ(体罰)の現状とスクールソーシャルワーカーやカウンセ

ラー等の利用は積極的に行われているか問う。

②

地域社会が一体となり組織的に取り組む事が大切かと思う

が、「いじめ等防止条例」の制定はできないか問う。

(説明)

いじめ(体罰)問題は、学校だけに限ったことではなく、他でも

起こりうる問題だと考えるが、地域社会が一体となり組織的に

取り組めるように「条例制定」が必要と思うが、このことについ

て問う。

①

TPP交渉参加によって本町の農業に与える影響と対策につ

いて問う。

(説明)

交渉参加により本町の農業で特に、畜産業が過大な影響を

受け、今後の経営が危惧されるが、今後の対策について問

う。

② 耕作放棄地と農業用排水の管理について問う。

(説明)

今後、農産物の自由化や高齢化、異常気象により農地の管

理が問われるが、維持管理をどのように進めていくのか問う。

③

施政方針での特産品の開発や６次産業化の推進について問

う。

(説明)

町内でゴマ作りや新規の野菜、どぶろくの開発を新たに行い

たい言う声を聞くが、特産品開発に向けての具体的な取り組

みについて問う。

① 空き店舗の活用について問う。

(説明)

現在厳しい経済の中、大型小売店の進出により、歴史のある

町内店舗の閉店が多く、活性化にかけていると考えるが、空

き店舗を利用してどの様な対策を考えるか。

②

地産地消事業や特産品の開発をし、その後の展開について

問う。

③ ものづくりフェアの事業について問う。

(説明)

具体的にどの様な形態で、いつ頃計画し、規模はどのくらい

か。

1 公共事業入札について ①

議会の議決を要しない予定価格5000万円以下の工事の入札

について、平成24年度の予定価格に対する落札率を問う。

2 スポーツ振興の為の助成について ①

県代表として全国大会出場するも、今の助成措置では該当し

ない競技があります。三股町ではマイナーな競技であっても、

ぜひ助成し応援すべきではないでしょうか。規約の改正をお

願いしたい。

3 蓼池集落の排水路の汚染について ①

蓼池集落の中心部を流れる排水路は、集落住民の家庭排水

と工場関係の排水とが混ざり合って異常な水質になっており

ます。ぜひこの汚染源をつきとめて、改善をお願いしたい。

1

予算の解り易い資料の提出をすること

はできないか

①

町民の理解や議会の審議のための改善をするべきではない

か。

2 産業の実態把握について ①

今後の町の産業の方向性を導くために、産業別の総収入を

調査することはできないか。

3

外部評価制度やパブリックコメントにつ

いて

①

自治公民館組織や議会との位置づけをどのように考えている

か。

① 国・県や都城市との連絡体制はどうなっているか。

② 町内の対応はどうなっているか。

5

国の新年度予算の地方交付税削減に

ついての見解を伺う

福永 文7 町長

PM２．５の対応について4

指宿 秋廣8 町長

町長

農業問題と活力ある農業の創設につ

いて

3

堀内 義郎

6

5
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元気の杜の会議室の利用開放につい

て

1

いじめ(体罰)問題の現状と対策につい

て

2

町長商工業、観光振興に関すること1佐澤 靖彦
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(説明)

「障害者優先調達推進法」の施行に伴い、自治体にも障がい

者就労施設等の受注機会の増大を図るための必要な措置を

講ずる努力義務が課せられている。

①

物品の調達目標を定めた調達方針の策定を予定している

か。

② その方針に即して調達を実施できるか。

③ 社協や関係事業所団体との連携も必要ではないか。

④

障害者就労支援施設や小規模作業所、在宅就業の障害者等

への周知の手段は。

(説明)

防災計画のなかに効果的な防災対策を行うためには、平素

から住民や職員の防災知識の普及・啓発・防災訓練を実施す

る必要があるとあります。

①

住民が防災知識を得る手段として、どのような対策をとってい

るか。

② 学校教育の中で、防災講習や防災訓練を実施しているか。

③

職員への防災研修等を実施しているのか。また、その内容

は。

④

県が実施している防災士養成研修への参加を職員を含めた

多くの関係各位に啓発してはどうか。

2

池田 克子9 町長

一       般       質       問

平成２５年第１回（３月）三股町議会定例会　　　No ３

質      問      事      項 質           問           の           要           旨

障がい者の福祉施策について1

地域防災計画について


